

2023年



10月

YELL



麻里布小学校

6年生

朝夕の空気が冷たくなり、季節の変化を感じるころになりました。いよいよ秋本番！

10月は、子どもたちが待ちに待っている修学旅行や縦割り班遊びなど、多くの行事があります。行事を通して、子どもたちが達成感や充実感を味わうとともに、仲間との絆を深めることができたらと思います。

心も体も一層の成長をめざして、担任一同気を引き締めていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

### お知らせとお願い

子どもたちがとても楽しみにしている修学旅行が目前になり、事前学習や計画も大詰めを迎えています。みんなと話し合うことや学校を離れて友達とともに行動すること、公共の施設を利用することなど、いろいろな活動を通して、お互いの理解や協力、ふさわしい行動など多くのことを学べる機会でもあると思っています。

子どもたちの気持ちも高まるころです。そんなときだからこそ、交通事故に遭ったりけがをしたりしないよう、今一度気持ちを十分に引き締めて、落ち着いた生活態度で過ごすことが大切です。

また、季節の変わり目ですので、体調管理も含め、お子さまの心身の様子について、いつも以上に気を配っていただけたらと思います。学校でも子どもたちに声をかけていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



### 持久走の取り扱いについて

10月から体育の授業の中で、持久走を行います。今年度は「5～6分程度無理のない速さで走りきる」という目標で実施します。健康上の不安がある

### 10月の行事予定

- 4日(水) 小教研一般部会 12:40 下校
- 5日(木) 就学時健康診断 15:45 下校
- 6日(金) 月初め大掃除
- 9日(月) スポーツの日
- 11日(水) 修学旅行1日目
- 12日(木) 修学旅行2日目
- 18日(水) 県学力定着状況確認問題  
クラブ活動
- 20日(金) 麻里布中学校文化祭  
リハーサル見学
- 25日(水) 小教研特別部会 12:40 下校  
3組 特別時程 14:30 下校
- 30日(月) うち読デー

### 麻里布中学校文化祭リハーサル見学

10月20日(金)に麻里布中学校にて文化祭の合唱コンクールの見学を行います。心を一つにして全力で取り組む中学生の姿を見ることで、中学生になる意識をもち、最高学年としての自覚を一層高めてほしいと思います。

### YELL プロジェクト

6年生の学年目標は「YELL (エール)」です。2学期から「麻小をよりよくするために何ができるか？」を考えています。第一弾は、教師からの投げかけで、校内の清掃活動に取り組みました。それをきっかけに第二弾に向けて、子どもたちから様々なアイデアが出ました。「各学年の勉強のサポートをしたい」「学校内外のゴミ拾いをしたい」「気持ちのよい挨拶ができる学校にしたい」など。たくさん案が出てきました。「麻小を支え、よりよくしていきたい」という気持ちが伝わってきます。

YELL プロジェクトを通して、自分のことも周りの人々のことも大切に思える心を育てていきたいと思っております。